

LE CERCLE VICIEUX DE LA SURPOPULATION CARCÉRALE

LA SURPOPULATION CARCÉRALE, UN VRAI FLÉAU
AYANT DES CONSÉQUENCES DÉSASTREUSES SUR LE TRAVAIL AU
QUOTIDIEN DES PERSONNELS !

Pour les personnels de surveillance

On ne gère pas 120 détenus comme on en gère 50 sans renfort d'effectif, pire encore le mode dégradé devient à nouveau la règle. Sans parler de l'explosion du nombre de mouvements et d'activités lié à cette surpopulation.

Pour les services dits administratifs (greffe, régie, ...)

Le nombre de dossiers gérés explose sans aucun renfort en effectif.

Pour les personnels d'insertion et de probation

Il faut faire face à un nombre sans cesse croissant de suivis, bien évidemment sans renfort non plus en effectif.

Une détérioration accélérée du parc immobilier sans le budget nécessaire à son entretien : bon courage aux personnels techniques devant travailler dans l'insécurité.



CONTRAIREMENT AU GOUVERNEMENT, L'UFAP UNSA JUSTICE N'ABANDONNE PAS LES PERSONNELS ! ELLE SE TIEN A LEURS COTES POUR DEFENDRE LEURS CONDITIONS D'EXERCICE ET LEUR SECURITE !